

Medio	EL MERCURIO CUERPO B SEGUNDA EDICION (STGO-CHILE)
Fecha	07/09/2016
Mención	Cooperativas emplazan a autoridades y expertos a debatir desafíos del sector. Mención a Juan Ignacio Latorre, director del Centro de Ética y Reflexión Social de la UAH.



(De izq. a der.) Juan Ignacio Latorre, de la U. Alberto Hurtado; el ex ministro Felipe Morandé, y el ex titular de la SVS Guillermo Larraín, junto al editor de Economía y Negocios de "El Mercurio", Manuel Fernández.

Cooperativas emplazan a autoridades y expertos a debatir desafíos del sector

La inclusión financiera y cómo las cooperativas contribuyen a ella fue uno de los puntos que se abordaron ayer en un seminario de la Asociación de Cooperativas de Ahorro y Crédito (Coopera). En la ocasión, el presidente del gremio, Rodrigo Silva, destacó que justamente la inclusión es el principal aporte del sector, que hoy cuenta con 1,3 millones de asociados en el país. En el seminario se emplazó además a las autoridades y a expertos a debatir sobre los desafíos del sector. Entre los expositores estuvieron los economistas Guillermo Larraín y Felipe Morandé. Este último precisó: "La banca cooperativa tiene un potencial importante, que es estar cerca de los clientes, lo que mejora posibilidades de acceso al crédito a empresas de menor tamaño". Al evento también asistieron el superintendente de Bancos, Eric Parrado, y la subsecretaria de Economía, Natalia Piergentili.